



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

toxicomanie

Question écrite n° 73349

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur l'ouverture de salles de consommation de drogues en vue de limiter les infections et d'assurer un meilleur suivi des personnes concernées. De nombreux pays, dont l'Allemagne, la Suisse ou encore l'Espagne ont d'ores et déjà franchi le pas. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer ses intentions en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73349

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 9 mars 2010, page 2592

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)